

Licht an in Bad Ragaz!

Mit «Light Ragaz» strahlt die Taminaschlucht heller und bunter denn je zuvor! Das einzigartige multimediale Spektakel präsentiert Lichter, Animationen und 3D-Effekte, die dank neuester Technologie millimetergenau auf die Felswand projiziert werden. Die Besucher werden auf eine wundersame Reise in die mystische Welt des Quellwassers und der Kraft der Elemente mitgenommen. Der dunkle Felsen erblüht in allen erdenklichen Farben. Naturgeister spucken Feuer, fluten den Strom oder lassen die Winde ganz nach ihrem Belieben pfeifen und tanzen. Gewaltige Steingeister werden auf Kommando zum Leben erweckt. Das von der Zürcher Agentur Projektal kreierte Erlebnis dauert noch bis Ende September und kann bei jeder Witterung von Montag bis Donnerstag in drei Rundgängen bis 21 Uhr und von Freitag bis Sonntag in vier Rundgängen bis 22 Uhr ab Ausgangspunkt Bad Ragaz Post besucht werden. «Light Ragaz» erreicht man bequem mit dem Postauto und fühlt sich dennoch wie in eine andere Welt versetzt. Der Eintritt kostet 25 Franken, dabei ist das Busticket inbegriffen. Kinder und Gruppen geniessen ermässigte Tarife. Tickets gibt es auf www.lightragaz.com und an der Info-stelle von Heidiland Tourismus in Bad Ragaz. (cm) ■

